



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

01. Oktober 2018

**Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umwelt am
13.09.2018**

**Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIEGRÜNEN zum Diesellunfall
in der Elsteraue
TOP: 8.5**

Antwort der Verwaltung

**Wie ist der aktuelle Sachstand zur Beseitigung der Folgen des Diesellunfalls in der
Elsteraue?**

Als Folgenbeseitigung des Diesellunfalls wurden 4,83 Tonnen kontaminierter Schlamm und 9,26 Tonnen kontaminiertes Erdreich entsorgt. Die Entsorgungsleistungen wurden fachtechnisch und analytisch begleitet.

Nach der Beräumung und Verfüllung der Unfallstelle erfolgten drei Nachkontrollen durch die Verwaltung.

Punktuelle Restmengen an kontaminiertem Boden stellen nach Einschätzung der Verwaltung keine Gefährdung dar. Die Verwaltung bietet dem Fragesteller an, eine gemeinsame Begehung mit dem Fachbereich und dem Beigeordneten vor Ort durchzuführen.

René Rebenstorf
Beigeordneter